

La dangerosité du métier ne prend pas de vacances

Lutte Contre la Fraude

Agression d'une douanière à Roissy CDG, le 27/07/2023



Conditions de travail

Communiqué



Pensées et soutien à notre collègue hospitalisée ainsi qu'aux membres de son équipe.

Le métier de douanier est dangereux, l'actualité de ce jour vient de le rappeler. Ce jeudi 27 juillet, une de nos collègues à Roissy, vient d'être gravement blessée dans le cadre de ses fonctions.

Alors qu'elle escortait jusqu'aux toilettes une personne appréhendée plus tôt dans la journée dans le cadre d'une infraction sur les stupéfiants, l'infractrice a subtilisé l'arme de notre collèque et a ouvert le feu sur elle.

Touchée au bas-ventre, nous sommes passés à quelques centimètres d'un drame.

Fort heureusement les jours de notre collègue hospitalisée ne sont pas en danger.

Nous lui apportons tout notre soutien en cette épreuve et lui souhaitons le meilleur rétablissement.

Nous saluons également le sang-froid et le professionnalisme des collègues de son équipe qui ont permis la mise hors d'état de nuire de l'infractrice, de surcroît sans qu'un autre coup de feu n'ait été tiré.

Nous demandons vivement à la Direction interrégionale de Paris-Aéroports (DIPA) d'être présente auprès de notre collègue durant toute la période nécessaire, c'est-à-dire jusqu'à ce que cette page soit définitivement tournée, et pas seulement le temps de l'émotion devant l'évènement.

La protection fonctionnelle et le soutien hiérarchique doivent être de rigueur, tout comme les remerciements envers les membres de son équipe.

Au service de la Collectivité et de l'intérêt général, les agents des douanes sont aussi des héros du quotidien.

Des gages doivent être donnés par les autorités en ce sens à ces serviteurs de la République.

Paris, le jeudi 27 juillet 2023

